

## Hobby

# Zum runden Geburtstag großes Konzert und eine eigene Internetpräsenz

Haan (rtz) - Der Gospelchor der evangelischen Kirchengemeinde, „Taktvolk“ besteht 2011 seit zehn Jahren. Um dies gebührend zu feiern, findet am 8. Oktober ein Konzert in der Aula Adlerstraße statt. Und der Chor hat sich seine ersehnte Homepage gegönnt.

„Wir hatten schon lange die Idee, eine eigene Internetpräsenz einzurichten, und zum runden Geburtstag wollten wir uns diese endlich gönnen“, sagt Gabriele Gummel, Pfarrerin und Mitglied von „Taktvolk“. Maya von Czerniewicz, eigentlich Archäologin, aber seit Anfang 2011 im Computer-Bereich tätig, hat die Internetseite auf Spendenbasis erstellt und betreut sie als Administratorin. „Ein halbes Jahr haben wir dazu benötigt und uns in intensiver Arbeit zusammengerauft“, berichtet sie über die Kooperation mit der dreiköpfigen Arbeitsgruppe aus Chormitgliedern. Der gehörte auch Heidi Pesch an, die berichtet: „Ich habe mit vorher die Homepages anderer Chöre angesehen und eigene Ideen daraus entwickelt.“

Und so ist der Gospelchor, der rund 60 Mitglieder aus Haan, Solingen, Wuppertal und Düsseldorf zwischen 36 und 60 Jahren umfasst, nun im weltweiten Netz zu finden: Der Betrachter sieht unter [www.ekir.de/taktvolk](http://www.ekir.de/taktvolk) unter anderem Bildergalerien, Konzertplakate, Geschichte des Chors, Presse-Artikel, eine Konzert-Chronik, Proben- und Konzert-Termine und vieles mehr.

„Unser Chor benötigt neben den regelmäßigen Auftritten in Gottesdiensten auch Höhepunkte, und daher veranstalten wir einmal jährlich einen Gospelworkshop mit externen Anleitern. Am 9. und 10. April richten wir unseren vierten Workshop im CVJM-Haus aus, und diesmal unterrichtet uns und alle Interessierten der Remscheider Kirchenmusiker Christoph Spengler“, erzählt die 28-jährige Chorleiterin



**Stolz auf ihre neue Homepage (v.l.):** Administratorin Maya von Czerniewicz, Chorleiterin Kathrin Biemann, HTF-Foto: Heiko Richartz  
„Taktvolk“-Mitglieder Heidi Pesch und Gabriele Gummel.

Kathrin Biemann, beruflich tätig als Grundschul-Musiklehrerin im Referendariat an der Don-Bosco-Schule. „Andere Impulse zu bekommen ist für mich und für ‘Taktvolk’ wichtig“, unterstreicht sie, und was die Teilnehmenden in dem zweitägigen Workshop erarbeiten, präsentieren sie am Sonntag, 10. April, um 18 Uhr im Rahmen eines Gospelgottesdienstes in der evangelischen Kirche an der Kaiserstraße 40. Mit rund 70 Teilnehmenden am Workshop, unter anderem aus dem Gospelchören in Gruiten und Hochdahl, rechnen die Haaner diesmal.

Höhepunkt des Jubeljahres werde allerdings das große Konzert in der Aula des Gymnasiums am 8. Oktober. „Wir erarbeiten ein abendfüllendes Programm und präsentieren Lieder die uns in den vergangenen zehn Jahren am besten gefallen haben“, sagt Biemann, „in der Aula haben wir ganz andere Möglichkeiten der Technik und können Begleitmusiker einsetzen.“

Und obwohl die evangelische Kirche, in der „Taktvolk“ ansonsten zumeist auftritt, für ihre besonders gute Akustik bekannt ist, freut sich auch Heidi Pesch

schon gewaltig auf das große Konzert: „Nicht nur die Reaktionen des Publikums fallen anders aus - es ist ein ganz besonderes Gefühl in der Kirche zu singen und an einem anderen Ort entstehen andere Emotionen.“

„Taktvolk“ probt alle 14 Tage von 19.45 bis 21.45 Uhr im Friedensheim. Anmeldungen und Informationen zum Gospel-Workshop unter 02129/345833 oder 02129/7178. Die Teilnahme kostet 15 Euro, außerdem sind die Interessenten aufgefordert, Beiträge zum samstäglichem Mittagsbuffet beizusteuern.